

## Incendio afectó edificio patrimonial en Valparaíso

Un incendio de gran magnitud afectó ayer viernes al ex Teatro Pacífico, ubicado en el Barrio Puerto de Valparaíso. Bomberos de la ciudad trabajaron intensamente para controlar las llamas que se concentraron en los últimos pisos del histórico edificio. Cerca de diez carros de bomberos estuvieron desplegados en la emergencia, que generó cortes de tránsito y congestión vehicular en las cercanías.

El comandante Vicente Maggiolo señaló que la estructura del inmueble, con bodegas compartimentadas, dificultó las labores de extinción. Autoridades locales expresaron preocupación por la vulnerabilidad del barrio y la importancia del apoyo estatal para proteger el patrimonio. La alcaldesa (s) Javiera García llamó a reforzar la presencia del Estado, mientras que el delegado presidencial Yanino Riquelme destacó la necesidad de herramientas para intervenir propiedades privadas en riesgo.

El incendio fue contenido y sin riesgo de propagación. Las causas del siniestro serán investigadas.